

# Hand in Hand zur Mundgesundheits

**KONZ-KÖNEN** (red) Das tägliche Zähneputzen ist ein Ritual im Förderkindergarten Könen. Die Einrichtung wurde nun als erster Kindergarten als „Max-Schrubbel-Kita“ ausgezeichnet. Mit der Auszeichnung der Landesarbeitsgemeinschaft Jugendzahnpflege Rheinland-Pfalz (LAGZ) soll die Arbeit der Erzieherinnen und Erzieher sowie der Kita-Leitung, Stefanie Hermesdorf, in Sachen Zahngesundheit gewürdigt werden.

Aus ihrer täglichen Arbeit berichtet die Leiterin: „Wir fördern unsere

Kinder in allen Bereichen, dazu gehört auch die tägliche Zahnpflege. Hier binden wir verschiedene Aspekte der Körperhygiene mit ein. Jedes Kind putzt eigenständig die Zähne oder soll dies durch Hilfestellungen erlernen. Bei Bedarf werden die Zähne auch durch eine Mitarbeiterin der Gruppe vor- oder nachgeputzt.“

Im Förderkindergarten Könen wird eine Gruppe mit zehn beeinträchtigten Kindern im Alter von drei Jahren bis zum Schuleintritt in der Zeit von 9 bis 16 Uhr betreut.



**Förderkindergarten Könen wird Max-Schrubbel-Kita.**

FOTO: ARBEITSGEMEINSCHAFT